

Niños con cáncer disfrutaron de un día de playa en Algarrobo

Fundación Nuestros Hijos (FNH) organizó un emotivo paseo a la playa Mirasol, especialmente diseñado para que los pacientes junto a sus familias tuvieran un momento de esparcimiento.

Crónica
 cronica@lidersonantonia.cl

Un emotivo e inolvidable paseo a la playa organizó Fundación Nuestros Hijos (FNH) a Mirasol, en Algarrobo, donde sus pacientes junto a sus familias pudieron disfrutar el mar.

La actividad, que reunió a 65 participantes, incluidos 15 niños pacientes, sus cuidadores y hermanos, tuvo como objetivo regalarles un momento de desconexión del entorno hospitalario y de los desafíos asociados a la enfermedad.

Muchos de ellos conocieron el mar, convirtiendo la jornada en una experiencia única y significativa.

“El cáncer infantil es una enfermedad dramática que no solo afecta al niño, niña o adolescente, sino también a toda su familia, atrapándolos en todas las perspectivas de la vida: física, emocional, espiritual, escolar y económica. Por eso, hacer actividades que permitan a la familia y al niño mirar más allá de la enfermedad hacia un momento de diversión es crucial. Levanta las energías y fortalece su inmunidad para enfrentar mejor la enfermedad”, expresó la presidenta de FNH, doctora Marcela Zubieta.



ALGUNOS DE LOS PEQUEÑOS NO CONOCÍAN EL MAR.

65 personas, entre ellas 15 niños, viajaron desde Santiago a la playa Mirasol.

DÍA DE PLAYA

Los participantes partieron desde la sede de Fundación

Nuestros Hijos en Santiago, gracias al apoyo de Buses Hualpén. Al llegar a la playa, fueron recibidos con quitasoles, juegos de playa, toallas y bloqueadores solares, asegurándose de que los niños contaran con todo lo necesario para disfrutar de la experiencia. Las fa-

milias compartieron un almuerzo tipo picnic, además de colaciones y refrigerios durante la jornada, concluyendo con el regreso en horas de la tarde, llenos de recuerdos y sonrisas.

Para Mike, uno de los niños participantes, fue una experiencia inolvidable,

pues era su primera vez viendo el mar. Su mamá compartió emocionada que “es una buena actividad, porque por primera vez Mike conoce el mar. Está muy contento. Lo veo feliz y eso me alegra muchísimo; ha sido un día maravilloso para nosotros”.

Otra mamá, Araceli, madre de Evan, también destacó el impacto positivo del paseo. “Todas las actividades que organiza la fundación para los niños realmente son pensadas en su bienestar, en su recreación, en darles un poquito de alegría y sacarlos de la cotidianidad que tienen que vivir todos los días. Mi hijo se pone feliz cada vez que sabe que estamos invitados a un evento”.

“Este paseo a la playa que organizan las voluntarias de la Fundación Nuestros Hijos es tan importante porque ellas han trabajado arduamente para ofrecer lo mejor. Todo está pensado para que los niños tengan un día maravilloso, lleno de cariño, disfrutando este entorno tan especial”, destacó la doctora Zubieta. ✨